

**Question écrite du 23 janvier 2023 de M. Daniel Sormanni et Mme Yasmine Menétrey:
«Combien d'APM sont actifs et combien d'agents sont sur le terrain pour effectuer le travail?»**

Le Conseil municipal a voté pour avoir deux cents agents de la police municipale (APM) uniformés. Le Mouvement Citoyens genevois souhaiterait donc savoir combien d'APM en uniforme sont actifs et combien d'agents sont sur le terrain pour effectuer le travail, cela afin de savoir si nous devons augmenter le nombre d'agents dans les années futures pour garantir la sécurité et la tranquillité publiques de nos citoyens.